
Idrogeno  verde,  impianto  da
10MW  in  Sicilia.  Luigi
Martines illustra il progetto
Eneron

Carnevale  con  FMITALIA  a
Melilli, Palazzolo Acreide ed
Avola

Congresso  provinciale  di
Forza Italia, parlano Corrado
Bonfanti e Riccardo Gennuso

https://www.siracusaoggi.it/idrogeno-verde-impianto-da-10mw-in-sicilia-luigi-martines-illustra-il-progetto-eneron/
https://www.siracusaoggi.it/idrogeno-verde-impianto-da-10mw-in-sicilia-luigi-martines-illustra-il-progetto-eneron/
https://www.siracusaoggi.it/idrogeno-verde-impianto-da-10mw-in-sicilia-luigi-martines-illustra-il-progetto-eneron/
https://www.siracusaoggi.it/idrogeno-verde-impianto-da-10mw-in-sicilia-luigi-martines-illustra-il-progetto-eneron/
https://www.siracusaoggi.it/carnevale-con-fmitalia-a-melilli-palazzolo-acreide-ed-avola/
https://www.siracusaoggi.it/carnevale-con-fmitalia-a-melilli-palazzolo-acreide-ed-avola/
https://www.siracusaoggi.it/carnevale-con-fmitalia-a-melilli-palazzolo-acreide-ed-avola/
https://www.siracusaoggi.it/congresso-provinciale-di-forza-italia-parlano-corrado-bonfanti-e-riccardo-gennuso/
https://www.siracusaoggi.it/congresso-provinciale-di-forza-italia-parlano-corrado-bonfanti-e-riccardo-gennuso/
https://www.siracusaoggi.it/congresso-provinciale-di-forza-italia-parlano-corrado-bonfanti-e-riccardo-gennuso/


Domeniche  alla  Latomia  dei
Cappuccini,  intervista  con
Carlo  Castello  (Guide
Turistiche)

Sicurezza  stradale,  quante
infrazioni  in  strada:  auto,
moto, pedoni, bus

Intervista con il sindaco di
Solarino,  Peppe  Germano:
“Riasfaltiamo le strade”
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Il Questore Roberto Pellicone
si  insedia  a  Siracusa,  “la
sicurezza  si  costruisce
insieme”
Si è ufficialmente insediato a Siracusa il nuovo Questore,
Roberto Pellicone. Arriva dalla Questura di Barletta-Andria-
Trani (Bat), diretta in questi ultimi anni. “La sicurezza si
costruisce  giorno  dopo  giorno,  in  collaborazione  con  i
cittadini. Per questo, le porte saranno sempre più aperte a
chi  ha  voglia  di  parlare  con  noi”,  le  prime  parole  del
Questore Pellicone a Siracusa.
Tra le priorità, conferma il contrasto al triste e diffuso
fenomeno dello spaccio di droga ed in generale un maggiore
impulso ad intensificare la presenza sul territorio.

Pellicone si è arruolato nella Polizia di Stato nel 1988, poi
dal 1989 al 1991 ha prestato servizio presso il XII Reparto
Mobile. In questo periodo, peraltro, è stato impegnato in
servizi  di  Ordine  Pubblico  e  in  numerosi  rastrellamenti
antisequestro in Aspromonte. Dal 1991 al 2000 ha prestato
servizio  presso  la  Squadra  Mobile  di  Reggio  Calabria,
dirigendo  la  Sezione  Antiracket;  dal  1993  vice  dirigente
dell’intera struttura investigativa. Dal 1° Agosto 2000 ha
diretto la Digos della Questura di Reggio Calabria. Primo
dirigente dal 2005, è stato per oltre sei anni vice Questore
vicario  della  Questura  di  Crotone.  Dal  1°  ottobre  2015,
vicario del Questore di Reggio Calabria. Dal 2018 dirigente
superiore, ha ricoperto per due anni l’incarico di Questore di
Isernia e poi, del 2021, Questore di Barletta-Andria-Trani.
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Icaro  2024,  la  sicurezza
spiegata  ai  ragazzi  dalla
Polizia Stradale
Il  longevo  Progetto  Icaro  rinnova  l’impegno  della  Polizia
Stradale per la sensibilizzazione dei giovani sui temi della
sicurezza  stradali.  Uno  spettacolo,  riflessioni  ma  anche
sorrisi e qualche lacrima per riflettere sull’importanza del
rispetto delle norme quando si è alla guida di un mezzo.

Un Siracusa calcio tutto al
femminile,  sono  le  Leonesse
del presidente Aziz
Forse non tutti sanno che esiste anche un Siracusa calcio
femminile. Il presidente è Aziz, siracusano d’adozione attivo
nel mondo della ristorazione. Si è fatto contagiare dalla
passione per il calcio che si vive in famiglia, la figlia
gioca come terzino, ed ha deciso di lanciarsi a capofitto in
questa avventura. Le leonesse azzurre hanno raggiunto il primo
traguardo stagionale: hanno chiuso la fase uno tra le prime
sei  e  quindi  accedono  alla  seconda  fase  del  torneo  di
Eccellenza. In palio c’è la promozione diretta in Serie C,
vero obiettivo stagionale.
La squadra gioca al De Simone, come i colleghi uomini. Divisa
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rigorosamente  azzurra,  simbolo  del  leone  sul  petto.  Il
collegamento con la società del presidente Ricci è stretto e
diretto. “Siracusa mi ha dato tanto, questo è il mio modo di
restituire. Il calcio femminile è un mondo di passione, invito
tutti a seguirci e sostenerci”, dice Aziz.

Siracusa  sul  palco  di
Sanremo: Jeffrey Jey (Eiffel
65)  in  duetto  con  Fred  De
Palma
Al Festival di Sanremo ci sarà anche un pezzo di Siracusa.
Nella serata dei duetti, sul palco dell’Ariston, si esibirà
anche Jeffrey Jey, voce degli Eiffel 65. La formazione dance
che ha fatto ballare il mondo riproporrà alcune delle sue
intramontabili  hit  insieme  a  Fred  De  Palma,  in  gara  al
Festival. Questa mattina l’annuncio di Amadeus che, durante la
trasmissione dell’amico Fiorello “VivaRai2”, ha svelato tutti
i duetti della quarta serata di Sanremo. I trenta artisti in
gara si esibiranno con uno o più ospiti in brani italiani e
internazionali.
“Ragazzi, ci vediamo a Sanremo! Venerdì 9 febbraio su Rai1”,
si legge sulla pagina social ufficiale degli Eiffel 65.

Jeffrey Jey, nome d’arte di Gianfranco Randone, è tornato a
vivere  a  Siracusa  dopo  anni  tra  gli  States  e  Torino.  Il
successo è arrivato nella prima metà degli anni novanta, prima
con il progetto dance “Bliss Team” e poi con le produzioni
firmate Da Blitz. La consacrazione internazionale arriva con
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gli Eiffel 65. Il singolo di debutto, Blue, ricevette anche
una nomination ai Grammy Awards del 2001, nella categoria
“Miglior canzone dance”.
A Sanremo è un ritorno: nel 2003 gli Eiffel 65 chiusero al
15.o posto con “Quelli che non hanno età”, brano che fu però
il più trasmesso dalle radio.
“Sono  emozionato”,  confessa  Jeffrey  Jey  raggiunto  da
SiracusaOggi.it. “Sono passati 21 anni dalla nostra ultima
volta a Sanremo e adesso torniamo in un contesto, quello dei
duetti,  molto  bello.  E  portiamo  sul  palco  il  nostro
repertorio, insieme a Fred De Palma. Abbiamo lavorato tanto
nell’ultimo periodo per questo appuntamento. E non vedo l’ora
sia febbraio”, le parole di Jeffrey.


